



Ruta de plataforma electoral 2024

Seguridad y democracia, los temas en los foros de Va por México

Jorge Monroy y Rolando Ramos
politica@eleconomista.mx

Las secretarías generales de los partidos que integran la coalición “Va por México”, Cecilia Patrón del PAN; Carolina Viggiano del PRI y Adriana Díaz del PRD, dieron a conocer la ruta que seguirán para la conformación de la plataforma electoral hacia el 2024.

En un mensaje conjunto, anunciaron que realizarán foros por todo el país, a fin de escuchar a los ciudadanos y que participen en la construcción del proyecto del país.

La secretaria general del PRD, Adriana Díaz Contreras, informó que cada partido político realizará foros con la ciudadanía y diferentes sectores para converger en un gran proyecto, que concluirá en seis grandes foros nacionales, de los que saldrá la plataforma 2024.

Los temas de los foros que fueron acordados por las tres fuerzas políticas son: igualdad y vida libre de violencia para las mujeres, educación, sistema de salud, seguridad pública, medio ambiente y cambio climático, democracia y

gobierno, desarrollo, bienestar y justicia.

La secretaria general del Partido Acción Nacional, Patricia Patrón Laviada, aseguró que lo primero es escuchar a la gente, para decirle a las y los mexicanos que son el motor que mueve a México.

“Quiero que sepan, quiero decirles a todas y todos los mexicanos que no están solos, que nosotros y nosotras en Va Por México, más allá de unas siglas, más allá de partidos que representamos, somos personas que amamos profundamente a México” garantizó.

La secretaria general del PRI, Carolina Viggiano, mencionó que del 30 de junio al 1 de julio, en coordinación con los Comités Directivos Estatales, el PRI realizará encuentros abiertos con los ciudadanos en los 32 estados de la República, para empezar a construir una plataforma de “abajo hacia arriba”.

Contrapesos

Ante la eventualidad de que Morena retenga la presidencia de la República en 2024, reconoció Gustavo Madero frente a empresarios, la oposición tiene la “gran oportunidad” de apostar por un



Las secretarías de los partidos políticos informaron que cada uno de éstos realizará foros con la ciudadanía y diferentes sectores. FOTO EE: HUGO SALAZAR.



Ninguna de las corcholatas es una rockstar. Ninguno es tan cautivador como el presidente... En ese sentido, yo creo que en el caso de que llegaran a ganar, van a tener un Congreso muy pulverizado”.

Gustavo Madero,
SENADOR.

Congreso de la Unión “pulverizado” que sirva de contrapeso al nuevo titular del Ejecutivo federal.

“Ninguna de las corcholatas es una rockstar. Ninguno es tan cautivador como el presidente Andrés Manuel López Obrador; tan hábil para comunicar. En ese sentido, yo creo que en el caso de que llegaran a

ganar, van a tener un Congreso muy pulverizado y ahí está la gran oportunidad”.

Al impartir la conferencia “Los retos para el 2024 y la alternativa para un nuevo gobierno de México” organizado por las asociaciones civiles Consejo Empresarial Mexicano (CEM) y la Academia Fiscal Mexicana (Afime), el senador consideró que aún se está a tiempo de defender las instituciones y democracia del país.

A pregunta específica de uno de los asistentes sobre los escenarios que se vislumbran en México en el terreno económico, político y social, el expresidente nacional panlista anticipó que “incluso asumiendo un resultado electoral de Morena” el próximo año en la disputa presidencial, no ganará con más de 40% de los votos y de ahí la posibilidad de que la oposición gane el Congreso.